

Berner Zeitung
Der Bund
Wochen-Zeitung
Anzeiger Oberes Emmental
Radio Neo1
Radio Beo
Befreundete Gemeinden Röthenbach-
Friedenweiler und Röthenbach im Allgäu
Gemeindehomepage

Röthenbach i. E., 06. Juli 2017 cb

Pressemitteilung 08. Gemeinderatssitzung 2017

Anlässlich seiner Sitzung vom 03.07.2017 hat der Gemeinderat unter anderem folgendes beschlossen:

Mitarbeit im Projekt „Einführung Schulsozialarbeit“ der Einwohnergemeinde Langnau

Der Gemeinderat hat beschlossen sich am Projekt für die Einführung der Schulsozialarbeit der Einwohnergemeinde Langnau zu beteiligen. Die Kosten für die entsprechenden Abklärungen betragen für die Gemeinde Röthenbach rund Fr. 1'200.00.

Theateraufführung 2018 Wanderbühne Dr. Eisenbarth

In den letzten beiden Jahren war die Wanderbühne Dr. Eisenbarth stets im Januar mit einem Theaterstück für Kinder in Röthenbach zu Gast. Der Gemeinderat hat nun zusammen mit dem Frauenverein beschlossen, die Theateraufführung im 2018 erneut zu unterstützen. Die Wanderbühne wird 2018 mit dem Theaterstück „Dödö und der Zauberwald“ unterwegs sein.

Kreditabrechnung Sanierung Feuerweiher Nägelisboden

Die Arbeiten für die Sanierung des Feuerweihers Nägelisboden sind abgeschlossen. Gesamthaft resultieren dafür Ausgaben von Fr. 61'746.75. Die Kreditabrechnung weist damit eine kleine Kreditüberschreitung von Fr. 1'746.75 aus. Grund dafür ist, dass der Aushub des Schlammes in einem Depot zwischengelagert werden musste. Diese Arbeiten waren im Kredit nicht eingerechnet. Der Gemeinderat hat den entsprechenden Nachkredit genehmigt.

Freundliche Grüsse

Gemeinderat Röthenbach i. E.